

## ABSTRAK

PT. Telkom Indonesia adalah salah satu perusahaan BUMN terbaik di Indonesia. Salah satu upaya yang dilakukan Telkom untuk selalu menjadi perusahaan yang baik adalah mereka memiliki sumber daya manusia yang berpengalaman dan berpengetahuan luas. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh antara knowledge sharing terhadap kinerja karyawan dengan teamwork sebagai moderator di Regional II PT. Telkom Indonesia Jakarta Selatan. Metode penelitian yang digunakan adalah kuantitatif dengan analisis regresi linear berganda. Teori dasar yang menjadi dasar penelitian adalah knowledge sharing dan teamwork.

Populasi dalam penelitian ini yaitu karyawan Regional II PT. Telkom Indonesia dengan jumlah sampel sebanyak 95 responden. Dimana teknik pengambilan sampel secara non probability sampling dengan menggunakan convenience sampling. Penelitian ini menggunakan metode analisis regresi linear berganda dan uji hipotesis (uji statistik t, uji statistik F, dan koefisien determinasi) dengan menggunakan SPSS 20 for windows. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan signifikan antara knowledge sharing terhadap kinerja karyawan secara parsial. Sedangkan secara simultan pengaruh knowledge sharing terhadap kinerja karyawan dengan teamwork sebagai moderator berpengaruh positif dan signifikan. Besarnya pengaruh simultan dilihat berdasarkan nilai korelasi sederhana yang diperoleh sebesar 0,537. Sehingga, berdasarkan nilai koefisien determinasi, teamwork berpengaruh sebesar 28,8% sebagai moderator antara knowledge sharing terhadap kinerja karyawan, sedangkan sisanya 71,2% dipengaruhi oleh hal lain di luar penelitian ini.

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah variabel teamwork dapat memoderasi hubungan antara knowledge sharing terhadap kinerja karyawan di Regional II PT. Telkom Indonesia. Variabel teamwork dapat memperkuat hubungan antara knowledge sharing terhadap employees performance karena hasil uji deskriptif berada pada kategori tinggi, dan berpengaruh secara positif serta signifikan.

**Kata Kunci:** *Regional II PT. Telkom Indonesia, Knowledge Sharing, Teamwork, Kinerja Karyawan.*